

Journal : Midi Libre France

Date: 13 avril 2013



La compagnie Didier Théron a présenté le spectacle "Sacrément gonflé".

## Les images d'une Zat réussie et ensoleillée

La sixième Zat (pour zone artistique temporaire) se déroule ce week-end, dans le quartier de La Paillade. Elle a démarré ce samedi sous le soleil et dans une ambiance festive et chaleureuse. Avec pour fil rouge, différents types de musiques et de sons qui animent joyeusement les lieux investis. Sur les deux jours, puisque la manifestation se poursuit ce dimanche, une trentaine de propositions artistiques et une centaine de rendez-vous seront déclinés.

Pour vous donner envie d'y passer toutes affaires cessantes, découvrez ici les premières images d'un samedi réussi.